

Nouveaux Jours

C'est ici le jour que l'Eternel a fait ; Nous nous réjouissons et nous serons dans l'allégresse (Psaume 118:24).

Dieu commence la Bible en décrivant la création en jours. Il raconte ce qu'il a fait et sa joie en ayant fait. Notre temps est divisé en jours. Nous nous réveillons dans une nouvelle matinée et progressons tout au long de la journée, remplie de nombreuses activités. Nos journées peuvent être régulières et ordinaires mais aussi inégales et surprenantes. Le Psalmiste nous encourage à faire une pause au début de chaque nouvelle journée qui nous est donnée avec un cœur reconnaissant et joyeux. Nous vivons quotidiennement dans le contexte d'hier, où nous pouvons retracer la bonté et la miséricorde de Dieu. Et nous vivons également chaque nouveau jour dans le contexte de demain, les certitudes des promesses et des objectifs de Dieu, et l'espérance lumineuse que nous avons en Christ. Nos temps sont entièrement entre ses mains ; pour l'instant, ils sont marqués en jours comme les étapes d'un voyage. Et chaque jour est un don de Dieu. « C'est ici le jour que le Seigneur a fait ».

Nous voyons toujours mieux quand nous voyons les choses du point de vue de Dieu, et le Seigneur nous enseigne comment commencer chaque nouvelle journée. « Or, le matin, s'étant levé longtemps avant le jour, il sortit et s'en allant dans un lieu désert ; et il priait là » (Marc 1:35). Nous pensons souvent à une journée commençant par la lumière du jour. Mais chaque jour commence avant l'aube. Le Seigneur commençait ses jours avant que le soleil ne se lève dans une solitude tranquille en communion avec son Père. Jean décrit magnifiquement un nouveau matin lorsqu'il écrit : « Mais le matin venant déjà, Jésus se tint sur le rivage ; pourtant les disciples ne savaient pas que ce fût Jésus. Alors Jésus leur dit : Mes enfants, avez-vous quelque chose à manger ? » (Jean 21:4-5). Nous trouvons toujours le Seigneur prêt à nous recevoir avec joie et à nous nourrir. « Alors, quand ils furent donc descendus à terre, ils virent là un feu de braise, et du poisson mis dessus, et du pain... Jésus leur dit : Venez dînez ». (v.9-12).

Les journées du Seigneur commençaient dans la communion avec son Père, et il nous invite à commencer nos journées en demeurant en lui (Jean 15). Le début de chaque journée est si important. C'est le bon moment pour entrer dans la présence de Dieu et rechercher sa bénédiction et sa pensée pour ce qui nous attend. Le temps est précieux et nous avons besoin de la

grâce du Seigneur pour l'utiliser à bon escient. Nous pouvons utiliser nos jours pour glorifier Dieu ; cette expérience s'étend aux aspects mineurs et les plus significatifs de nos vies. William Booth, qui a fondé l'Armée du Salut, commençait sa vie professionnelle dans un prêtreur sur gages. Il s'est engagé à commencer chaque journée en présence de Dieu avant d'aller travailler. Dans son travail, il a appris ce qu'est la pauvreté et Dieu l'a appelé à apporter l'Évangile et à s'occuper des personnes les plus pauvres de notre pays.

« Nous nous réjouissons et nous serons dans l'allégresse ». Dieu se réjouit de sa création : « Alors Dieu vit tout ce qu'il avait fait, et en effet cela était très bon » (Genèse 1:31). Mais Dieu a regardé un autre jour. Le verset de ce matin est précédé de « La pierre que les bâtisseurs ont rejetée Est devenue la principale pierre angulaire. C'était l'action du Seigneur ; C'est merveilleux à nos yeux » (vv.22-23). Le psalmiste attend prophétiquement le jour où toute la création reconnaîtra que « Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:11). Ce jour devrait caractériser chacun de nos jours, car Dieu nous donne le privilège de vivre nos vies, « en attendant la bienheureuse espérance et l'apparition glorieuse de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ, qui s'est livré lui-même pour nous » (Tite 2:13-14). En attendant, nous pouvons « rendre grâces à l'Éternel, car il est bon ; Car son amour inébranlable dure à toujours ! » (Psaume 118:1 ESV).

Gordon D Kell